

CorrillosR > Blog > Economía > Grupo Ecopetrol redujo emisiones de CO2 que equivalen a cerca de 197 días sin carro en Bogotá

ECONOMÍA

Grupo Ecopetrol redujo emisiones de CO2 que equivalen a cerca de 197 días sin carro en Bogotá

Desde el 2020 hasta el 2023 las empresas del Grupo redujeron 1,5 millones de toneladas de dióxido de carbono equivalente.



CORRILLOS | ⌚ hace 12 horas

Última actualización: 2024/02/01 at 11:11 AM

Compartir



Imagen: Video de Ecopetrol / Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

COMPARTIR



Este jueves primero de febrero, cuando se cumple el Día sin Carro en Bogotá, Villavicencio y Montería, el Grupo Ecopetrol se suma a esta iniciativa en búsqueda de contribuir a mejorar la calidad del aire, con la reducción de emisiones de dióxido de carbono equivalente (CO2 e) en sus operaciones en todo el país.

Como parte de su compromiso con la transición energética justa y equitativa, en los últimos cuatro años las empresas que hacen parte del Grupo lograron reducir 1,5 millones de toneladas de CO2 e, en los segmentos de exploración y producción, transporte y refinación de hidrocarburos, lo cual equivale a 197 días sin carro en Bogotá.

La cifra es significativa teniendo en cuenta que, según la Alcaldía Mayor de Bogotá, se estima que solo durante la jornada de este jueves primero de febrero dejarán de circular 1 millón 850 mil carros y 430 mil motos.

Se destaca que el resultado del 2023, periodo en el cual las empresas

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales



Facebook



Twitter



Instagram



Youtube



Tiktok

Noticias populares



del Grupo Ecopetrol dejaron de emitir 581.532 toneladas de gases de efecto invernadero, se alcanzó mediante la puesta en marcha de iniciativas de eficiencia energética, energías renovables y reducción de emisiones fugitivas, venteos y quemas en teas. De esta manera, se superó en 40% la meta fijada para el año (416.672 toneladas de CO2 equivalente).

“Inicialmente, el Grupo Ecopetrol se había fijado la meta de reducir 1,6 millones de toneladas de CO2 equivalente, entre el 2020 y el 2024, para seguir impulsando la transición energética justa y equitativa. Con los resultados alcanzados en el 2023, llegamos a un punto donde solo nos hace falta reducir las emisiones en 100 mil toneladas para cumplir la meta fijada en este periodo. Esto nos motiva a continuar actuando con gran diligencia y eficiencia, para mejorar aún más nuestros resultados y cumplir los objetivos estratégicos”, señaló el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

También te puede interesar

- + Arroceros solicitan apoyo del gobierno para enfrentar el fenómeno de El Niño
- + Para combatir el 'gota a gota' en zonas de conflicto Finagro y Usaid facilitan acceso a créditos
- + Mediante Decreto, Gobierno facilita avance del acuerdo entre grupos GEA y Gilinski
- + Banco de la República decidió nueva reducción en tasas de interés
- + 53,9% de las cesantías se invierte en comprar y remodelar vivienda

ETIQUETADO: Bogotá, Día sin Carro, Dióxido de Carbono, Grupo Ecopetrol, Montería, Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, Villavicencio

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Lo que se decidió sobre la infraestructura náutica en el embalse Topocoro

PRÓXIMO ARTÍCULO



Girón se ratifica como el municipio más seguro del área metropolitana

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

TECNOLOGÍA

Aproveche la temporada de Blue Sale y adquiera productos innovadores

Por CORRILLOS | hace 4 horas

- + Para combatir el 'gota a gota', Finagro y Usaid facilitan acceso a créditos
- + El programa de José Gabriel | El impacto ambiental de los incendios en Santurbán
- + Arroceros solicitan apoyo del gobierno para enfrentar el fenómeno de El Niño
- + “El clima está raro”: El Calentamiento global nos tiene en jaque

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos.

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Música y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Siganos en nuestras redes sociales

